



Uwe und Willi Lange mit Kerstin Stadler von Bärenherz

29.12.2021 00:00 CET

## Spende vom Gasthof Kleinbothen: "Freunde des guten Geschmacks" sammeln Geld für Bärenherz

Sie sind die "Freunde des guten Geschmacks" und dazu gehört es für sie auch, sich für die gute Sache zu engagieren. Am 19. Dezember haben sie einen kleinen Weihnachtsmarkt veranstaltet. Mit leckeren Köstlichkeiten vom Grill und mit Glühwein haben sie Spenden gesammelt. Unglaubliche 1.000 Euro sind dabei zusammengekommen. Die haben Uwe und Willi Lange vom Gasthof Kleinbothen symbolisch an Kerstin Stadler von Bärenherz übergeben und allen hier vom Kinderhospiz damit eine Riesenfreude gemacht.

Bärenherzliches Dankeschön!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)